
CDU-Fraktion
im Beirat Blumenthal 

________________________________________________________________________________
Bremen, 29.12.2020 

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 18.01.2021, 

bzgl. fehlender Bäume

Der Beirat möge folgende Anfrage an den Umweltbetrieb Bremen (UBB), bzw. anweitig 

zuständige Dienststelle beschließen:

in den vergangen Monaten / Jahren wurden u. a. Bäume gefällt, an der

- Kapitän-Dallmann-Str., vor der Eisdiele

- Farger-Str., am Wendeplatz ÖPNV (Haltestelle Bhf. Farge)

- Rekumer-Str., Brachfläche vor KFZ.-Werkstatt, Hausnr. 128.

Seit der Zeit ragen nur noch die vermodernden Baumstümpfe aus dem Boden.

Wird es in absehbarer Zeit an diesen Standorten entsprechende Ersatzpflanzungen geben
und wann? Falls nicht, worin ist das begründet?  

Holger Jahn ,  

und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal


